

8. April 2016

Pressemitteilung

Neue ALMA-Fraktion: Vorstandswahlen und Verhandlungsauftrag

ALMA bildet Verhandlungskommission für Gespräche mit der SPD

Am Montagabend, 4. April, trat jetzt die neue Fraktion der Alternativen Liste Münster und Altheim, ALMA, erstmals zusammen. Die neue ALMA-Fraktion hat mit nunmehr sechs Sitzen im Vergleich zur Kommunalwahl 2011 einen Sitz hinzu gewonnen. „Allen unseren Mitgliedern und Unterstützern danken wir für ihren Einsatz im Wahlkampf 2016,“ betonte Gerhard Bonifer-Dörr, der Vorsitzende der ALMA. „Es hat sich gelohnt, unsere Kräfte zu mobilisieren und deutlich zu machen, dass wir für eine politische Wende in unserer Gemeinde einstehen.“

Gewählt wurde sodann der Fraktionsvorstand. Die neue ALMA-Fraktion wird erneut Gerhard Bonifer-Dörr anführen, zu seinem Stellvertreter wählten die Fraktionsmitglieder Julian Dörr, der die ALMA bisher im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss des Gemeindeparlaments vertreten hatte. Geplant ist, den Fraktionsvorstand im Lauf des Jahres um einen weiteren stellvertretenden Vorsitzenden zu erweitern.

Mit Blick auf die rechnerisch möglichen neuen Mehrheiten im Parlament – zusammen verfügen SPD und ALMA über 20 der 37 Sitze – wurde eine Verhandlungskommission gebildet, die Sondierungsgespräche mit der SPD-Fraktion führen soll. Der ALMA-Kommission gehören neben den beiden Fraktions-Vorsitzenden Gerhard Bonifer-Dörr und Julian Dörr Jan Stemme, Karlheinz Schaub und Wolfgang Berz an. Jan Stemme wollen die Alternativen erneut für den Gemeindevorstand nominieren.

Sie haben Ideen und Anmerkungen? Lassen Sie es uns wissen. Wir haben offene Ohren für Sie. ALMA bleibt dran. Nehmen Sie Kontakt zu uns auf, arbeiten Sie mit. Wir sind für Sie da unter www.ALMA-info.de, per Mail an info@ALMA-info.de und gerne auch unter www.muenstersgruene.wordpress.com. Gerhard Bonifer-Dörr